

DESDE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Destacan entrega de recursos a Liceos TP

CURICÓ. Tres establecimientos técnico profesionales de la provincia de Curicó obtuvieron recursos de un fondo concursable del Mineduc, lo que les permitirá mejorar los aprendizajes de los alumnos que estudian en sus aulas. Dentro de los establecimientos beneficiados se encuentra el Liceo Juan Agustín Morales González de Lontué, que se adjudicó 77 millones de pesos; Liceo de Teno, 77 millones de pesos; y Escuela de Administración y

Comercio de Sarmiento, 54 millones de pesos.

“Es muy relevante esta noticia ya que estos recintos educacionales podrán implementar mejoras en sus equipamientos”, planteó Rodrigo Castro, director provincial de Educación, quien señaló que esto contribuirá a lograr mejores aprendizajes.

NUEVAS CARRERAS

En la actualidad, han surgido nuevas posibilidades de

estudios para quienes desean incorporarse al área técnico profesional. Es así como se contempla la puesta en marcha de la carrera Refrigeración en el Liceo Comercial de Sarmiento.

“A partir del 2025, abrirá esta especialidad. Esto permitirá a muchos jóvenes capacitarse en esta área”, aseveró Castro.

Y de esa manera, muchas empresas frutícolas podrán contratar a profesionales de esta comuna y no costear el

traslado de especialistas de otros países.

Junto con esto, el directivo destacó el alto interés de los jóvenes por cursar carreras en el área técnica. Esto porque han aumentado las ofertas laborales en esta.

“Son muchos los alumnos que, luego de egresar de un establecimiento TP, siguen sus estudios en la universidad. Esto con el fin de perfeccionar sus conocimientos y mejorar sus posibilidades de empleo”, precisó Castro.



Los alumnos del Liceo Juan Agustín Morales de Lontué resultarán beneficiados con los recursos entregados por Mineduc.